

janvier 2016

Eternit

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Couverture](#)

Ardoises Pommay en prolongement d'un quartier historique



La Ville de Strasbourg a engagé un

programme de construction de 55 logements conçu comme une extension de la cité jardin du Stockfeld, ce joyau de l'habitat social réalisé par Edouard Schimpf en 1910 et inscrit à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques depuis 1996. Pour ces nouveaux habitats, les architectes ont utilisé l'ardoise Pommay Eternit qui par son aspect moiré et sa teinte fait le lien visuel avec la cité jardin du Stockfeld, dont les bâtiments sont reconnaissables au caractère pittoresque de leur couverture en tuiles. La composition fibres-ciment de ces ardoises classées Q4/T3 permet d'alléger le poids de la charpente et optimise le confort de pose.